



BOLETIN OFICIAL DEL ESTADO GACETA DE MADRID

Depósito Legal M. 1 - 1258

Año CCCXVIII

Lunes 10 de abril de 1978

Núm. 85

SUMARIO

I. Disposiciones generales

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Formación Profesional. Profesorado.—Corrección de errores del Real Decreto 200/1978, de 17 de febrero, por el que se regulan las titulaciones exigibles al profesorado de Formación Profesional.

PAGINA

8183

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Organización.—Real Decreto por el que se actualiza la estructura orgánica y funcional del Patronato del Fondo Nacional de Asistencia Social.

PAGINA

8183

II. Autoridades y personal

Nombramientos, situaciones e incidencias

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Nombramientos.—Orden por la que se nombran Interventores adjuntos en la Intervención General de la Seguridad Social a don Pablo Quintana Fábrega, doña Elvira Rodríguez Herrer y don Francisco Zambrana Chico.

8184

la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia a don Francisco Vicent Chulia.

8185

Orden por la que se ingresa en el Cuerpo de Profesores de Educación General Básica a don Leopoldo Rodríguez González y a don José Manuel Rodríguez Llorente, procedentes del concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo, convocado por Orden de 18 de diciembre de 1975.

8185

MINISTERIO DE JUSTICIA

Nombramientos.—Corrección de errores de la Orden de 11 de marzo de 1978 por la que, en virtud de oposiciones libres en los territorios de los Colegios Notariales de Albacete, Barcelona, Burgos, La Coruña, Granada, Valencia, Valladolid y Zaragoza se nombra a los señores que se citan para servir igual número de Notarías.

8184

Orden por la que se nombra a don Juan Jofre Torroella Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid.

8185

Orden por la que se nombra a don Pedro Romero Raya Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla.

8185

MINISTERIO DEL INTERIOR

Situaciones.—Resolución por la que se dispone el pase a situación de retirado del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.

8184

Orden por la que se nombra a don Tomás Sánchez Giralda Profesor agregado de «Geometría proyectiva y descriptiva» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.

8185

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Adjudicación de destinos.—Orden por la que se adjudica destino definitivo en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad a don Ramón Puigjaner Trepal, en virtud de concurso de traslado, previa propuesta de la Comisión correspondiente.

8189

Orden por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Microbiología aplicada y Técnica microbiológica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona a don Rafael Sentandreu Ramón.

8186

Orden por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid a don Miguel González Pérez.

8186

Anulación de nombramientos.—Orden por la que se declaran anulados los nombramientos como Profesores agregados de I. N. E. M. de doña Rosario Carreño Lucas y don Augusto Baiboa de Paz.

8187

Orden por la que se nombra a don Pedro de la Fuente Pérez Profesor agregado de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.

8186

Nombramientos.—Orden por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna a doña Mercedes Vergez Sánchez.

8184

Orden por la que se nombra a don Ildefonso Tarancón Martínez Profesor agregado de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.

8186

Orden por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho mercantil» de

Orden por la que se nombran Profesores del Cuerpo de Adjuntos de Universidad en virtud de concurso

so-oposición a los señores que se citan para la disciplina de «Pedagogía general» (Facultad de Filosofía y Letras).

Orden por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo a don Oscar Alzaga Villamil.

Orden por la que se nombra a don José Miguel Bernardo Herranz Profesor agregado de «Bioestadística» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.

Orden por la que se nombra a don Manuel Fernández-Miranda Fernández Profesor agregado de «Prehistoria y Etnología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.

Orden por la que se nombra a don José Alfonso Moure Romanillo Profesor agregado de «Prehistoria y Etnología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid.

Orden por la que se nombra a don Félix Yndurain Muñoz Profesor agregado de «Física del estado sólido» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santander.

Orden por la que se nombran Profesores del Cuerpo de Adjuntos de Universidad a los señores que se citan, en virtud de concurso-oposición, para la disciplina de «Química inorgánica» (Facultad de Ciencias).

Orden por la que se nombran Profesores de término de «Historia del Arte y de la Cerámica» de Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos a don Carlos Cano Piedra y doña Josefina Bolinches Molina, en virtud de oposición libre.

PAGINA

8186

8186

8187

8187

8187

8187

8187

8188

Orden por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Ayudante de Autopsia, Jefe del Museo Anatomopatológico de la Universidad de Barcelona, y se nombra titular de la referida plaza a don Antonio Rives Ferriol.

Orden por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Dibujante Fotógrafo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona y se nombra titular de la referida plaza a don Javier Turrá Ribas.

Orden por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Fotógrafo del Hospital Clínico de la Universidad de Barcelona y se nombra titular de la referida plaza a don Magín Turmo Codina.

PAGINA

8188

8189

8189

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Personal de la ex Zona Norte de Marruecos y de la Guinea Ecuatorial. Relaciones de funcionarios.—Orden por la que se elevan a definitivas las relaciones de funcionarios correspondientes a las plazas no escalafonadas, a extinguir, procedentes de la Administración Civil de la Comisaría General y Administración Autónoma de la Guinea Ecuatorial, personal no escalafonado procedente de la Zona Norte de Marruecos y personal procedente de la Zona Norte de Marruecos, referidas a 31 de diciembre de 1978.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Nombramientos.—Resolución por la que se nombran y destinan los opositores de la propuesta adicional a la convocatoria de Carteros urbanos de 11 de octubre de 1975.

8189

Oposiciones y concursos

MINISTERIO DE JUSTICIA

Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias. Orden por la que se convoca oposición restringida para proveer 30 plazas del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, Escala masculina, y cinco del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, Escala femenina.

Cuerpo Facultativo de Sanidad Penitenciaria.—Resolución por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a participar en la oposición a plazas del Cuerpo Facultativo de Sanidad Penitenciaria, turno restringido.

Cuerpo de Oficiales de la Administración de Justicia. Resolución por la que se hace pública la relación de opositores por el orden de actuación conforme al resultado del sorteo de las oposiciones a Oficiales de la Administración de Justicia en la Audiencia Territorial de Barcelona.

Secretarios de la Administración de Justicia.—Resolución por la que se declara desierta en concurso de traslado entre Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Tribunales, la plaza de Secretario de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Palma de Mallorca.

8190

8194

8194

8194

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Catedráticos de Escuelas Superiores de Bellas Artes.—Resolución por la que se hace pública la relación definitiva de admitidos y excluidos al concurso-oposición a la cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Barcelona.

Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad.—Orden por la que se aprueba propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a la plaza de Profesores adjuntos de Universidad en la disciplina del grupo VIII, «Electrotecnia general y agrícola» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos).

Resolución por la que se eleva a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad en la disciplina del grupo IX, «Mecánica» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos).

8196

8196

8197

Resolución por la que se convoca a los señores opositores del concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Agricultura y Economía Agraria» de Facultades de Veterinaria de diversas Universidades.

Cuerpo de Profesores Agregados de Universidad.—Orden por la que cesan los excelentísimos señores don Martín de Riquer Morera y don Rafael Lapesa Melgar, Presidente titular y suplente, respectivamente, del Tribunal nombrado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua y Literatura Francesas» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Córdoba, Murcia y Sevilla.

Delineantes de la Universidad Complutense de Madrid.—Resolución por la que se aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir tres plazas de Delineantes en los Servicios Generales de la misma (las tres plazas serán en turno libre).

Resolución por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas libres para cubrir tres plazas de Delineantes en los Servicios Generales de la misma.

Médico Odontólogo del Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica.—Resolución por la que se hace pública la lista provisional de opositores admitidos a la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Médico Odontólogo en el Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica.

Profesores de Educación General Básica, Especial y Preescolar.—Resolución por la que se convoca a concurso público para cubrir en régimen de comisión de servicios, que no podrá exceder de seis años, las plazas vacantes en los centros piloto que se indican.

8198

8196

8198

8198

8196

8197

MINISTERIO DE TRABAJO

Escala de Administración del Servicio de Empleo y Acción Formativa.—Resolución por la que se convoca concurso-oposición para la provisión, en turno restringido, de ocho vacantes en la plantilla del Ser-

	PAGINA		PAGINA
vicio de Empleo y Acción Formativa en la Escala de Administración, grupo especial, categoría «B».	8198	Aparejador de la Diputación Provincial de Madrid. Resolución por la que se señala fecha para la práctica del primer ejercicio para proveer una plaza de Aparejador del Subgrupo de Técnicos de Administración Especial de dicha Corporación.	8204
Escala de Colocación del Servicio de Empleo y Acción Formativa.—Resolución por la que se convoca concurso-oposición para la provisión en turno restringido de 443 plazas, vacantes en la plantilla del Servicio de Empleo y Acción Formativa en la Escala de Colocación en sus diversos grupos y categorías.	8201	Funcionarios del Ayuntamiento de San Roque.—Resolución relativa a la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones y concursos restringidos para la provisión de plazas vacantes de la vigente plantilla de funcionarios municipales.	8204
MINISTERIO DE CULTURA			
Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios.—Orden por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios (Sección de Bibliotecas).	8203	Técnicos de Administración General de la Corporación Metropolitana de Barcelona.—Resolución referente al concurso restringido para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.	8204
ADMINISTRACION LOCAL			
Aparejador del Ayuntamiento de Coslada.—Resolución referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad, mediante oposición restringida, una plaza de Aparejador municipal.	8203	Topógrafo del Ayuntamiento de Coslada.—Resolución referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad, mediante oposición restringida, una plaza de Topógrafo municipal.	8203
		Veterinarios de la Diputación Provincial de Madrid. Resolución referente a las pruebas selectivas para proveer plazas de Veterinarios de dicha Corporación.	8203

III. Otras disposiciones

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Becas.—Resolución por la que se convocan becas de investigación posdoctorales en los Estados Unidos de América o en España y ayudas para estancias de corta duración en los Estados Unidos de América o en España para el aprendizaje de técnicas especiales.

8204 centración parcelaria de la zona Gajanejos-II (Guadalajara). 8219

MINISTERIO DE HACIENDA

Lotería Nacional.—Resolución por la que se transcribe la lista oficial de las extracciones realizadas y de los números que han resultado premiados en cada una de las quince series de 80.000 billetes de que consta el sorteo celebrado en Madrid el día 8 de abril de 1978.

8204

Resolución por la que se hace público el programa de premios para el sorteo que se ha de celebrar el día 15 de abril de 1978.

8205

Resolución por la que se adjudican los cinco premios de 4.000 pesetas cada uno, asignados a las doncellas acogidas en los Establecimientos de Beneficencia de la Diputación Provincial de Madrid.

8205

8206

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Autorizaciones.—Resolución por la que se hace pública la autorización otorgada a don Jesús Alberto Escourido Cocina para la construcción de un almacén para preparación de pescado fresco y salazón en la zona de servicio del puerto de Cariño.

8207

Expropiaciones.—Resoluciones por las que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por las obras que se citan, de la Jefatura Provincial de Carreteras de Baleares.

8207

Resolución por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos que se citan, de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cádiz.

8207

Resolución por la que se señala lugar, día y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos necesarios en el término municipal de Villanueva de la Serena para las obras de «Proyecto complementario de abastecimiento de aguas a la población de Vegas Altas».

8208

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Centros Docentes y Administrativos.—Resolución de la Subsecretaría por la que se asigna número de orden a los Centros estatales y no estatales, excepto los Universitarios. (Continuación.)

8208

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Concentraciones parcelarias.—Orden por la que se declara de utilidad pública y urgente ejecución la con-

MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO

Denominaciones Geoturísticas.—Corrección de errores de la Orden de 26 de septiembre de 1977 por la que se dispone la inscripción en el Registro de Denominaciones Geoturísticas de la denominación «La Concepción de la Atalaya», solicitada por don Pascasio Quevedo Navarro, en representación de doña María del Pino Navarro Navarro.

8220

Importaciones. Fomento a la exportación.—Orden por la que se autoriza a la firma «Hespérides, S. A.», el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de hojalata en plancha, tapas y fondos de hojalata y tapas de aluminio, y la exportación de conservas de legumbres y hortalizas, frutas confitadas, mermeladas y conservas y jugos de frutas.

8219

Orden por la que se modifica el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo autorizado a «Industrias Plásticas Españolas, Cottet, S. A.» (I.P.E.C.S.A.), por Orden de 14 de noviembre de 1977, en el sentido de señalar módulos contables para dos de los productos de exportación.

8220

Sentencias.—Orden por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la excelentísima Audiencia Nacional con fecha 20 de enero de 1978, en el recurso contencioso-administrativo número 40.028, interpuesto contra resolución de este Departamento de fecha 11 de agosto de 1971 por «Industrias Aceiteras Casanova, S. A.».

8220

MINISTERIO DE ECONOMIA

Billetes de Banco extranjeros.—Cambios que el Banco de España aplicará a las operaciones que realice por su propia cuenta durante la semana del 10 al 16 de abril de 1978, salvo aviso en contrario.

8220

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Explotaciones marisqueras.—Orden sobre concesión de un parque de cultivo de moluscos a la «Sociedad Cooperativa Marisquera San Mamed», en Corcubión.

8221

Homologaciones.—Resolución por la que se declara la homologación de un extintor de incendios para su empleo en buques y embarcaciones mercantes nacionales.

8221

Transportes por carretera.—Resolución por la que se hacen públicos los cambios de titularidad de las concesiones de los servicios públicos regulares de transporte de viajeros por carretera entre Tazones y Gijón con hijuela a Villaviciosa (V-1.925), Balbucar

PAGINA	PAGINA
y La Carcabada (V-2.654) y entre Villaviciosa y Nava (V-2.496).	
MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL	
Sentencias.—Orden por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Francisco Javier y don José María Yarnor Orcoyen.	8221
Orden por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto con-	8221
tra este Departamento por Ayuntamiento de Valencia de Aneu (Lérida).	8222
Orden por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña Angeles Malonda Arsis y otros.	8222
Ordenes por las que se dispone se dé cumplimiento de las sentencias dictadas por el Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos interpuestos contra este Ministerio por «Huarte y Cía., Sociedad Anónima».	8222

IV. Administración de Justicia

(Páginas 8223 a 8225)

V. Anuncios

Subastas y concursos de obras y servicios públicos

MINISTERIO DE DEFENSA

Junta Económica del Servicio Militar de Infraestructura. Modificación de concurso-subasta de obras.	8226
Junta Liquidadora de Material Automóvil del Ejército. Subasta para venta de material automóvil.	8226

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Subsecretaría de la Presidencia del Consejo de Administración del Patronato de Casas para Funcionarios del Ministerio de la Vivienda y sus Entidades Estatales Autónomas. Concurso-subasta para adjudicar locales comerciales.	8226
Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda. Concursos-subastas para adjudicar obras.	8226
Dirección General de Obras Hidráulicas. Concurso-subasta de obras.	8228
Dirección General de Obras Hidráulicas. Concurso de proyecto y construcción de estación depuradora de aguas residuales.	8228
Dirección General de Obras Hidráulicas. Concurso de proyecto y ejecución de obras.	8229
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir. Subastas de obras.	8229
Junta Provincial Administradora de Vehículos y Maquinaria de Toledo. Subasta de lotes.	8229

MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

Junta de Construcciones, Instalaciones y Equipo Escolar. Concurso-subasta de obras.	8230
---	------

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

Mesa de Contratación. Concurso para contratar estudio sobre mecanización de registro.	8230
---	------

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Junta Central de Compras y Suministro. Concurso para adquisición de guantes de politeno.	8230
--	------

ADMINISTRACION LOCAL

Diputación Provincial de Albacete. Subastas para contratar obras.	8230
Ayuntamiento de Bilbao. Subasta para contratar primera fase de obras.	8231
Ayuntamiento de Villarrobledo (Albacete). Subasta de obras.	8231
Ayuntamiento de Zamora. Concurso para adjudicar el Servicio de Mondonguería.	8231

Otros anuncios

Servicio de Asuntos Sindicales

INDICE POR DEPARTAMENTOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Orden de 7 de abril de 1978 por la que se nombran Interventores adjuntos en la Intervención General de la Seguridad Social a don Pablo Quintana Fábrega, doña Elvira Rodríguez Herrero y don Francisco Zambrana Chico.	8184
--	------

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Resolución de la Sección Española del Comité Conjunto Hispano-Norteamericano para la Cooperación Científica y Tecnológica por la que se convocan becas de investigación posdoctorales en los Estados Unidos de América o en España y ayudas para estancias de corta duración en los Estados Unidos de América o en España para el aprendizaje de técnicas especiales.	8204
---	------

MINISTERIO DE JUSTICIA

Orden de 27 de marzo de 1978 por la que se convoca oposición restringida para proveer 30 plazas del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, Escala masculina, y cinco del Cuerpo de Ayudantes de Instituciones Penitenciarias, Escala femenina.	8190
Corrección de errores de la Orden de 11 de marzo de 1978 por la que, en virtud de oposiciones libres en los territorios de los Colegios Notariales de Albacete, Barcelona, Burgos, La Coruña, Granada, Valencia, Valladolid y Zaragoza, se nombra a los señores que se citan para servir igual número de Notarías.	8184
Resolución de la Dirección General de Instituciones Penitenciarias por la que se eleva a definitiva la lista provisional de aspirantes admitidos y excluidos a participar en la oposición a plazas del Cuerpo Facultativo de Sanidad Penitenciaria, turno restringido.	8194

	PAGINA		PAGINA
Resolución de la Dirección General de Justicia por la que se declara desierta en concurso de traslado entre Secretarios de la Administración de Justicia, rama de Tribunales, la plaza de Secretario de la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Territorial de Palma de Mallorca.		Orden de 7 de febrero de 1978 por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Otorrinolaringología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid a don Miguel González Pérez.	8186
Resolución del Tribunal de oposiciones a Oficiales de la Administración de Justicia en la Audiencia Territorial de Barcelona por la que se hace pública la relación de opositores por el orden de actuación conforme al resultado del sorteo.	8184	Orden de 7 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Pedro de la Fuente Pérez Profesor agregado de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Málaga.	8186
MINISTERIO DE HACIENDA		Orden de 7 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Ildelfonso Tarancón Martínez Profesor agregado de «Obstetricia y Ginecología» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Oviedo.	8186
Resolución del Servicio Nacional de Loterías por la que se transcribe la lista oficial de las extracciones realizadas y de los números que han resultado premiados en cada una de las quince series de 80.00 billetes de que consta el sorteo celebrado en Madrid el día 8 de abril de 1978.	8205	Orden de 10 de febrero de 1978 por la que se nombran Profesores del Cuerpo de Adjuntos de Universidad en virtud de concurso-oposición, a los señores que se citan para la disciplina de «Pedagogía general» (Facultad de Filosofía y Letras).	8186
Resolución del Servicio Nacional de Loterías por la que se hace público el programa de premios para el sorteo que se ha de celebrar el día 15 de abril de 1978.	8206	Orden de 11 de febrero de 1978 por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Oviedo a don Oscar Alzaga Villaamil.	8186
Resolución del Servicio Nacional de Loterías por la que se adjudican los cinco premios de 4.000 pesetas cada uno, asignados a las doncellas acogidas en los Establecimientos de Beneficencia de la Diputación Provincial de Madrid.	8206	Orden de 16 de febrero de 1978 por la que se nombra a don José Miguel Bernardo Herranz Profesor agregado de «Bioestadística» (a término) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valencia.	8187
MINISTERIO DEL INTERIOR		Orden de 17 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Manuel Fernández-Miranda Fernández Profesor agregado de «Prehistoria y Etnología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad Complutense de Madrid.	8187
Resolución de la Dirección General de Seguridad por la que se dispone el pase a situación de retirado del personal del Cuerpo de Policía Armada que se cita.	8184	Orden de 17 de febrero de 1978 por la que se nombra a don José Alfonso Moure Romanillo Profesor agregado de «Prehistoria y Etnología» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Valladolid.	8187
MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO		Orden de 22 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Félix Yndurain Muñoz Profesor agregado de «Física del estado sólido» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santander.	8187
Resolución de la Dirección General de Puertos y Señales Marítimas por la que se hace pública la autorización otorgada a don Jesús Alberto Escourido Cocña para la construcción de un almacén para preparación de pescado fresco y salazón en la zona de servicio del puerto de Cariño.	8207	Orden de 23 de febrero de 1978 por la que se nombran Profesores del Cuerpo de Adjuntos de Universidad a los señores que se citan, en virtud de concurso-oposición, para la disciplina de «Química inorgánica» (Facultad de Ciencias).	8187
Resoluciones de la Jefatura Provincial de Carreteras de Baleares por las que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de las fincas afectadas por las obras que se citan.	8207	Orden de 25 de febrero de 1978 por la que se declaran anulados los nombramientos como Profesores agregados del I. N. E. M. de doña Rosario Carreño Lucas y don Augusto Balboa de Paz.	8187
Resolución de la Jefatura Provincial de Carreteras de Cádiz por la que se señala fecha para el levantamiento de actas previas a la ocupación de los terrenos que se citan.	8207	Orden de 27 de febrero de 1978 por la que se nombran Profesores de término de «Historia del Arte y de la Cerámica» de Escuelas de Artes Aplicadas y Oficios Artísticos a don Carlos Cano Piedra y doña Josefina Bolinches Molina, en virtud de oposición libre.	8188
Resolución de la Confederación Hidrográfica del Guadiana por la que se señala lugar, día y hora para el levantamiento de las actas previas a la ocupación de los terrenos necesarios en el término municipal de Villanueva de la Serena para las obras del «Proyecto complementario de abastecimiento de agua a la población de Vegas Altas».	8208	Orden de 27 de febrero de 1978 por la que cesan los excelentísimos señores don Martín de Riquer Morera y don Rafael Lapesa Melgar, Presidente titular y suplente, respectivamente, del Tribunal nombrado para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Lengua y Literatura francesas» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Córdoba, Murcia y Sevilla.	8196
MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA		Orden de 1 de marzo de 1978 por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Ayudante de Autopsia, Jefe del Museo Anatomopatológico de la Universidad de Barcelona, y se nombra titular de la referida plaza a don Antonio Rives Ferriol.	8188
Corrección de errores del Real Decreto 200/1978, de 17 de febrero, por el que se regulan las titulaciones exigibles al profesorado de Formación Profesional.	8183	Orden de 1 de marzo de 1978 por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Dibujante Topógrafo de la Facultad de Medicina de la Universidad de Barcelona y se nombra titular de la referida plaza a don Javier Turrau Ribas.	8188
Orden de 16 de enero de 1978 por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna a doña Mercedes Vergez Sánchez.	8184	Orden de 1 de marzo de 1978 por la que se aprueba el expediente de la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Fotógrafo del Hospital Clínico de la Universidad de Barcelona y se nombra titular de la referida plaza a don Magín Turmo Codina.	8189
Orden de 18 de enero de 1978 por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Murcia a don Francisco Vicent Chulia.	8185	Orden de 9 de marzo de 1978 por la que se aprueba propuesta de opositores aprobados en el concurso-oposición a la plaza de Profesores adjuntos de Universidad, en la disciplina del grupo VIII, «Electrotecnia general y agrícola» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros Agrónomos).	8196
Orden de 1 de febrero de 1978 por la que se ingresa en el Cuerpo de Profesores de Educación General Básica a don Leopoldo Rodríguez González y a don José Manuel Rodríguez Llorente, procedentes del concurso-oposición a ingreso en el Cuerpo, convocado por Orden de 18 de diciembre de 1975.	8185	Orden de 13 de marzo de 1978 por la que se adjudica destino definitivo en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad a don Ramón Puigjaner Trepal, en virtud de concurso de traslado, previa propuesta de la Comisión correspondiente.	8189
Orden de 1 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Juan Jofre Torroella Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad Complutense de Madrid.	8185	Resolución de la Subsecretaría por la que se asigna número de orden a los Centros estatales y no estatales, excepto los Universitarios. (Continuación.)	8208
Orden de 1 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Pedro Romero Raya Profesor agregado de «Microbiología» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Sevilla.	8185		
Orden de 3 de febrero de 1978 por la que se nombra a don Tomás Sánchez Giralda Profesor agregado de «Geometría proyectiva y descriptiva» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia.	8185		
Orden de 8 de febrero de 1978 por la que se nombra en virtud de concurso de acceso Catedrático de «Microbiología aplicada y Técnica microbiológica» de la Facultad de Farmacia de la Universidad de Barcelona a don Rafael Santandreu Ramón.	8186		

PAGINA		PAGINA
	Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la lista provisional de opositores admitidos a la práctica de los ejercicios correspondientes a la oposición convocada para cubrir una plaza no escalafonada de Médico Odontólogo en el Instituto Nacional de Pedagogía Terapéutica.	
8196	Resolución de la Dirección General de Personal por la que se hace pública la relación definitiva de admitidos y excluidos al concurso-oposición a la cátedra de «Colorido» de la Escuela Superior de Bellas Artes de Barcelona.	
8196	Resolución de la Dirección General de Personal por la que se convoca a concurso público para cubrir en régimen de comisión de servicios, que no podrá exceder de seis años, las plazas vacantes en los centros políto que se indican.	
8197	Resolución de la Dirección General de Universidades por la que se eleva a definitiva la lista provisional de opositores admitidos y excluidos en el concurso-oposición para ingreso en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad, en la disciplina del grupo IX, «Mecánica» (Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Caminos).	8221
8197	Resolución de la Universidad Complutense de Madrid por la que se aprueba la lista definitiva de admitidos y excluidos a las pruebas selectivas para cubrir tres plazas de Delineantes en los Servicios Generales de la misma (las tres plazas serán en turno libre).	8189
8198	Resolución de la Universidad Complutense de Madrid por la que se hace pública la designación del Tribunal calificador de las pruebas selectivas libres para cubrir tres plazas de Delineantes en los Servicios Generales de la misma.	8221
8198	Resolución del Tribunal del concurso-oposición para la provisión de plazas de Profesores adjuntos de «Agricultura y Economía agraria» de Facultades de Veterinaria de diversas Universidades por la que se convoca a los señores opositores.	8221
	MINISTERIO DE TRABAJO	
8198	Resolución de la Dirección General de Empleo y Promoción Social por la que se convoca concurso-oposición para la provisión, en turno restringido, de ocho vacantes en la plantilla del Servicio de Empleo y Acción Formativa en la escala de Administración, grupo especial, categoría «B».	8221
8201	Resolución de la Dirección General de Empleo y Promoción Social por la que se convoca concurso-oposición para la provisión en turno restringido de 443 plazas vacantes en la plantilla del Servicio de Empleo y Acción Formativa en la escala de colocación en sus diversos grupos y categorías.	8222
	MINISTERIO DE AGRICULTURA	
8219	Orden de 20 de febrero de 1978 por la que se declara de utilidad pública y urgente ejecución la concentración parcelaria de la zona Gajanejos-II (Guadalajara).	8222
8189	Orden de 7 de marzo de 1978 por la que se elevan a definitivas las relaciones de funcionarios correspondientes a las plazas no escalafonadas, a extinguir, procedentes de la Administración Civil de la Comisaría General y Administración Autónoma de la Guinea Ecuatorial, personal no escalafonado procedente de la Zona Norte de Marruecos y personal procedente de la Zona Norte de Marruecos, referidas a 31 de diciembre de 1978.	8222
	MINISTERIO DE COMERCIO Y TURISMO	
8219	Orden de 20 de febrero de 1978 por la que se autoriza a la firma «Hespérides, S. A.», el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo para la importación de hojalata en plancha, tapas y fondos de hojalata y tapas de aluminio, y la exportación de conservas de legumbres y hortalizas, frutas confitadas, mermeladas y conservas y jugos de frutas.	8203
8220	Orden de 20 de febrero de 1978 por la que se modifica el régimen de tráfico de perfeccionamiento activo autorizado a «Industrias Plásticas Españolas, Cottet, Sociedad Anónima» (I. P. E. C. S. A.), por Orden de 14 de noviembre de 1977, en el sentido de señalar módulos contables para dos de los productos de exportación.	8203
8220	Orden de 7 de marzo de 1978 por la que se dispone el cumplimiento de la sentencia dictada por la excelentísima Audiencia Nacional con fecha 20 de enero de 1978, en el recurso contencioso-administrativo número 40.028, interpuesto contra resolución de este Departamento de fecha 11 de agosto de 1971 por «Industrias Aceiteras Casanova, S. A.».	8204
8220	Corrección de errores de la Orden de 28 de septiembre de 1977 por la que se dispone la inscripción en el Registro de Denominaciones Geoturísticas de la denominación «La Concepción de la Atalaya», solicitada por don Pascasio Quevedo Navarro, en representación de doña María del Pino Navarro.	8204
	MINISTERIO DE ECONOMIA	
8220	Banco de España, Billetes de Banco extranjeros.—Cambios que este Banco aplicará a las operaciones que realice por su propia cuenta durante la semana del 10 al 16 de abril de 1978, salvo aviso en contrario.	8220
	MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES	
8221	Orden de 28 de febrero de 1978 sobre concesión de un parque de cultivo de moluscos a la «Sociedad Cooperativa Marisquera San Mamed», en Corcubión.	8221
8189	Resolución de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se nombran y destinan los opositores de la propuesta adicional a la convocatoria de Carteros urbanos de 11 de octubre de 1975.	8189
8221	Resolución de la Dirección General de Navegación por la que se declara la homologación de un extintor de incendios para su empleo en buques y embarcaciones mercantes nacionales.	8221
8221	Resolución de la Dirección General de Transportes Terrestres por la que se hacen públicos los cambios de titularidad de las concesiones de los servicios públicos regulares de transporte de viajeros por carretera entre Tazones y Gijón, con hijuela a Villaviciosa (V-1.925), Balbuera y La Carcabada (V-2.654), y entre Villaviciosa y Nava (V-2.496).	8221
	MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL	
8183	Real Decreto 668/1978, de 27 de marzo, por el que se actualiza la estructura orgánica y funcional del Patronato del Fondo Nacional de Asistencia Social.	8183
8221	Orden de 27 de enero de 1978 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por don Francisco Javier y don José María Yarnor Orcyoyen.	8221
8222	Orden de 27 de enero de 1978 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por Ayuntamiento de Valencia de Aneu (Lérida).	8222
8222	Ordenes de 27 de enero de 1978 por las que se dispone se dé cumplimiento a las sentencias dictadas por el Tribunal Supremo en los recursos contencioso-administrativos interpuestos contra este Departamento por «Huarte y Cia., S. A.».	8222
8222	Orden de 13 de febrero de 1978 por la que se dispone se dé cumplimiento de la sentencia dictada por el Tribunal Supremo en el recurso contencioso-administrativo interpuesto contra este Departamento por doña Angeles Malonda Arsis y otros.	8222
	MINISTERIO DE CULTURA	
8203	Orden de 21 de marzo de 1978 por la que se designa el Tribunal calificador de las pruebas selectivas de ingreso en el Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios (Sección de Bibliotecas).	8203
	ADMINISTRACION LOCAL	
8203	Resolución de la Diputación Provincial de Madrid referente a las pruebas selectivas para proveer plazas de Veterinarios.	8203
8219	Resolución del Ayuntamiento de Coslada referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad, mediante oposición restringida, una plaza de Aparejador municipal.	8203
8203	Resolución del Ayuntamiento de Coslada referente a la oposición convocada para cubrir en propiedad, mediante oposición restringida, una plaza de Topógrafo municipal.	8203
8204	Resolución del Ayuntamiento de San Roque referente a la lista de aspirantes admitidos y excluidos a las oposiciones y concursos restringidos para la provisión de plazas vacantes de la vigente plantilla de funcionarios municipales.	8204
8204	Resolución de la Corporación Metropolitana de Barcelona referente al concurso restringido para proveer dos plazas de Técnicos de Administración General.	8204
8204	Resolución del Tribunal de oposición restringida para proveer una plaza de Aparejador del Subgrupo de Técnicos de Administración Especial de la Diputación Provincial de Madrid por la que se señala fecha para la práctica del primer ejercicio.	8204